

Bericht Samstagsfreizeit vom: 09. November 2019

Programm: Zirkus

Heute war ein ganz besonderer Samstag: Denn heute war ZIRKUS in der Samstagsfreizeit.

Die Zirkuspädagogin Lis war noch nicht allen Kindern bekannt, und so begann der Tag mit einer Vorstellungsrunde beim Frühstück. Dann ging es schon los mit den Vorbereitungen für den Zirkus und bald wurde gemeinsam mit der Pädagogin und den Ehrenamtlichen im ganzen Haus geübt und geplant und geprobt. Die Kinder waren mit Begeisterung dabei. Zwischendurch ging es mal kurz zum frische Luft schnappen nach draußen: Ziel war das Schwanenstüble, wo Herr Öxle natürlich wieder ein leckeres Mittagessen zur Abholung vorbereitet hatte. Gestärkt stand dann nach dem Essen die Zirkus-Generalprobe an und nach etwas Entspannung beim Malen kamen dann auch schon bald die Familien zur Zirkusaufführung. Stolz und engagiert führten die Kinder ihre erlernten Zirkuskünste vor und ernteten begeisterten Applaus.

Der Zirkustag ist seit Jahren fester Bestandteil im Jahresverlauf der Samstagsfreizeit und die Kinder freuen sich jedes Jahr wieder auf den Novembertermin.

